
  千歳セントラルロータリークラブ 2007 年 1 月 23 日（第 26 回例会） 会報第 773 号 
 

 

 

 

 

 

 

会長 斉藤 博司 

今日は会員増強の担当例会で、須藤委員長がまたまた知

恵を絞っておられることと思います。入口年度には会員増

強が私の分野になるかと思われます。従って、耳をかっぽ

じって聞き耳を立てております。その組織を盛り上げていく

には・・？「まず隗より始めよ」＝今、王誠に士を致さんと欲

せば、先ず隗より始めよ＝隗でさえも仕えさせていただくと

すれば、まして隗より優れたものならば十分に尊敬され、重

きを置かれるであろうと、千里の道をも遠しとせずやってく

るでしょう。[有名な一節です]  

この前に死馬に自分を譬えて「自分のようなものでも大事

にしてくださるならば」と謙遜しながら言ってからの言葉です。

そして王は隗を中心にしてまことの理をおこない、師と仰ぎ

ました。やがて諸国から「あの隗を重くもちいる国であれ

ば・・・」と人材が集まってきたとの由。 

ロータリーとは？ そして「あの RC には○○さんが・・○○

さんが・・」と千歳市民から見られ、すばらしい人材が集まっ

てくるというふうにしたいものです。 

無理やりの頭数だけでは、どうも・・？ 魅力ある RC。気品

ある RC。名誉ある RC 会員。誇りある RC 会員。そしてその

地域で名士たらん RC 会員。「だからこの RC に入会したい

のだ！！」と言わしめたいものです。 

最後に和田副会長の室蘭で病院再建時の人材登用の話

です。医学会で著名な医師を重要ポストに迎え入れたなら

ば、ぞくぞくとその医師を慕うものたちが集まり始めたそう

です。 

 

幹事 井上 英幸 

 西野文雄会員より退職願受理。理事会にて 12 月末日

脱会承認。 

 長沼RC創立15周年記念例会のご案内 3月11日（日） 

 ㈳千歳青年会議所より新年交礼会出席のお礼がありま

した。[千歳一隅]でがんばります･･･とのこと。 

 会費納入と同時にお預かりしていましたＩ・Ｍの登録料

は、6 クラブ合同例会参加費に変更になりましたので、

差額を返金いたします。また不参加の会員分は全額返

金いたします。 

 

 

会長エレクト  入口博美 

ガバナーエレクト事務所より 4 月 14 日（土）～15 日（日の日

程で）地区協議会のご案内がありました。次年度理事（7

名）は出席願います。会場は函館市の国際ホテルです。 

また、次年度地区大会は 10 月 20～21 日、函館にて開催さ 
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会長挨拶 れす。遠方で頭を痛めるところですが、皆さん全員が参加

できるよう頭をひねりますので、今からスケジュールの確保

をお願いします。 

 

地区世界社会奉仕委員   田口 廣 

WCS タイ検証ツアーに参加してまいります。（2月 13日～18

日）。わがクラブの事業としてチェンマイ・ウオータープロジ

ェクト（洪水防止用ダム設置）に参加します。理事会にて事

業予算を承認頂いております。その事業資金の一部をに、

皆様が持ち寄って頂いた「書き損じはがき」を、て充てたい

と思います。ご協力ありがとうございます。 

 

 
ニコニコ BOX  

田口廣会員： WCS 事業の申請に当たり、書き損じはがき

を皆さんにお持ちいただきました。ありがとう

ございました。引き続き集めています。  

白木松敏会員：白内障の手術、無事終了しました。 

 
委員会報告  

会員増強・ロータリー情報委員会 

須藤 丈 委員長 

 

大変難しい会員増強です。 

前年度から引継ぎました会員増強リストをご覧ください。も

し今日新入会員候補の方でお会いすることが出来る方が

いらっしゃいましたら、例会後 何名かで尋ねていきたいと

思います。時間をコントロールしてもらえる方がいらっしゃい

ましたら、名前を挙げて欲しいと思います。候補の方に何

回か交渉した後に、「この方だったら」と思われたときにゲ

ストとしてお呼びするほうが効果的かと思われます。 

幹事報告 

これから毎週火曜日例会後には役員・理事・メンバー何名

かで、尋ねたいと思います。気軽に会ってもらえる方、時間

を割いてもらえる、コントロールしてもらえる方 「今、行ける

ぞ！」という方のところへ、大人数で伺ってみようと思いま

すので次例会までに名前を挙げてください。10 人とはいか

なくても 5～6 人で行ったほうが、インパクトが強いのかなと

思います。斉藤会長も例会後 3 時までは時間をいつも空け

て、どんな場合でもロータリー中心に伺うといった体制をと

っていますので来週までによろしくお願いいたします。特に

理事・役員の方は例会後必ず空けておいていただきたいと

思います。また、現在リストアップされている方、退会された

方で再入会をと思われる方、もしこの中で「この方は問題が

あるよ」というかたがいらっしゃいましたら、1 週間のうちに

書面にてご意見をいただければと思います。 

委員会報告 

 

※候補者リストの精査作業が行われました。 


